



## En la ciudad de Campeche "Inspeccionan" policías y fiscales residencia de "Alito" Moreno



ROBERTO MELÉNDEZ S.  
BOEYMEIA@YAHOO.COM.MX

**A**cusado de enriquecimiento ilícito por su sucesora, Layda Sansores San Román, una de las residencias de Alejandro Moreno Cárdenas, exgobernador de Campeche y líder nacional del Partido Revolucionario Institucional, ubicada en el fraccionamiento Lomas del Castillo, fue objeto de "inspección" por parte de agentes policiales y ministerios públicos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Campeche, encabezada por Renato Sales Heredia.

Pasadas las cinco de la mañana de este martes, en vehículos oficiales, aproximadamente una veintena de fiscales y policías ministeriales arribaron a la residencia de "Alito" Moreno para realizar diversas diligencias, las que se estima forman parte de las investigaciones que realizan a raíz de las imputaciones hechas en su contra por Layda Sansores, quien ha difundido audios que comprometen al exgobernador en conductas presuntamente constitutivas de delito.

Las autoridades ministeriales destacaron que tanto fiscales como policías ministeriales no ingresaron a la residencia del dirigente nacional del

PRI, por lo que las acciones realizadas por los servidores públicos no pueden considerarse como cateo. Forman parte de las pesquisas que se realizan en el estado respecto de acusaciones contra el exmandatario estatal, quien, se recordó, sostuvo que no se mata a periodistas con balas, sino de hambre.

Fuentes allegadas al caso refieren que una sola de las propiedades de Moreno Cárdenas está valuada en más de 20 millones de pesos y que el servidor público, aprovechando los cargos que ha ocupado, adquirió bienes raíces en la entidad a "precios de ganga", en detrimento de sus legítimos propietarios, a quienes supuestamente pagó "unos cuantos pesos por terrenos que tienen un valor comercial millonario".

La "inspección" a la propiedad de Moreno Cárdenas se dio a unas horas de que se reuniera con connotados miembros del Partido Revolucionario Institucional, a quienes se dice informaría sobre los resultados que se han obtenido en las últimas elecciones, en las que el otrora todo poderoso instituto político salió derrotado.

Se estima que en próximos días, a solicitud de la Fiscalía que dirige Sales Heredia, se realice, ahora sí, cateos a las propiedades del dirigente nacional del instituto político tricolor, respecto de quien no pocos militantes demandan su renuncia por los malos resultados que ha tenido durante su gestión, demanda que ha sido desdeñada por el político tabasqueño, quien espera terminar el mandato para el que fue electo.

